



con la Subred Sur

No.106 - enero 2026



ALCALDÍA MAYOR
DE BOGOTÁ D.C.

SECRETARÍA DE
SALUD

BOGOTÁ

Un año de trabajo colectivo al servicio de la vida

Al llegar al cierre del año 2025, desde la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E. queremos reconocer, agradecer y rendir cuentas a la comunidad del sur de Bogotá. Ha sido un año de grandes retos, pero también de importantes logros que hoy nos permiten entregar un balance positivo en la prestación de servicios de salud y en el mejoramiento de la calidad de vida de los habitantes del territorio.

Este resultado ha sido posible gracias al compromiso, la vocación y el esfuerzo permanente de cada uno de nuestros colaboradores y colaboradoras. Su trabajo diario en hospitales, centros de salud, programas extramurales, áreas administrativas y operativas ha sido fundamental para garantizar una atención oportuna, humanizada y con enfoque diferencial, incluso en los contextos más complejos.

Durante este 2025, fortalecimos la atención integral a través de múltiples estrategias y programas en salud pública, promoción y prevención, salud mental, atención a poblaciones vulnerables, participación social, seguridad alimentaria y sostenibilidad, acercando los servicios a las comunidades y respondiendo de manera efectiva a sus necesidades reales. Cada acción desarrollada en los barrios, veredas y localidades del sur de Bogotá reafirma nuestro compromiso con una salud más cercana, equitativa, resolutiva y con MAS Bienestar.

Cerramos este año con la satisfacción del deber cumplido y con la convicción de que el trabajo articulado, el sentido humano y el compromiso institucional seguirán siendo la base para afrontar los desafíos del futuro.

Dra. Viviana Clavijo
Gerente

Índice



Recuperación de Espacios



Índice INCIDE



Salud Mental Positiva



Excelencia en Salud



Semana en imágenes

Página 3

Página 4

Página 5

Página 6

Página 7

Subred Sur se une a la recuperación de espacios públicos en hospitales y centros de salud.

Con el compromiso de fortalecer entornos saludables, la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E. participó activamente en una jornada de recuperación del espacio público y de los entornos institucionales en el Hospital de Meissen, el Hospital El Tunal y el Centro de Salud Candelaria La Nueva.

La actividad contó con la participación voluntaria de cientos de colaboradoras y colaboradores de la Subred Sur, quienes, junto al equipo directivo, se sumaron a las labores de pintura, limpieza y adecuación de estos espacios, demostrando que el trabajo en equipo y el sentido de pertenencia son pilares fundamentales de la institución.

Durante la jornada se realizaron acciones orientadas a mejorar la imagen, la funcionalidad y las condiciones físicas de las instalaciones, contribuyendo a generar ambientes más agradables, seguros y acogedores para la atención en salud. Estas intervenciones también buscan promover el cuidado del espacio público como un ejercicio de corresponsabilidad entre la institución y la comunidad.



La Subred Sur es reconocida por la Veeduría Distrital en el Índice INCIDE.



La distinción corresponde a la **Dimensión 2 del Índice INCIDE, que evalúa el acceso y la calidad de la información pública**, la Veeduría destaca que la Subred Sur no solo publica información clara y actualizada, sino que también garantiza que la ciudadanía pueda encontrarla de manera sencilla y oportuna.

La Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E. fue distinguida como una de las cinco entidades del Distrito que obtuvieron reconocimiento en el Índice de Incidencia Ciudadana (INCIDE) otorgado por la Veeduría Distrital, un instrumento que evalúa cómo las instituciones promueven el diálogo incidente, la participación de la comunidad y la transparencia en la gestión pública.

Este reconocimiento resalta el compromiso de la Subred Sur con la construcción de una relación cercana y confiable con sus usuarios, a través de escenarios permanentes de participación que permiten escuchar las voces de la ciudadanía e integrarlas en la toma de decisiones. Gracias a esta labor, la entidad continúa fortaleciendo la calidad de los servicios, respondiendo a las necesidades reales de la población del sur de Bogotá.



70 personas con discapacidad y cuidadores fueron

certificados en Salud Mental Positiva.

En un emotivo encuentro realizado en la sede administrativa de la Alcaldía Local de Ciudad Bolívar, cerca de 70 personas con discapacidad y sus cuidadores recibieron su certificación tras culminar el proceso formativo del programa Salud Mental Positiva, una estrategia conjunta entre la Alcaldía Local y la Subred Integrada de Servicios de Salud Sur E.S.E.

La iniciativa, desarrollada durante varias semanas con diferentes talleres, tuvo como propósito fortalecer habilidades para la vida, promover el bienestar emocional y dotar a los participantes de herramientas para el autocuidado, la comunicación asertiva y la gestión de emociones en el entorno familiar. El programa se centró especialmente en el acompañamiento psicosocial a personas con discapacidad, reconociendo las dinámicas particulares que enfrentan en sus hogares y comunidades.



Durante la ceremonia de cierre, los asistentes recibieron kits de apoyo con materiales pedagógicos para continuar su proceso desde casa, reforzando los aprendizajes adquiridos y facilitando espacios de actividad, expresión y autocuidado.

Subred Sur recibe reconocimiento por su compromiso con la excelencia en salud



La Subred Sur celebra con orgullo el reconocimiento otorgado por la Secretaría Distrital de Salud, que destaca su labor como entidad tutora de la IPS Health & Life en el marco de la estrategia “Hacer las cosas bien, trae cosas buenas”, una iniciativa orientada al fortalecimiento de la calidad, la seguridad del paciente y las buenas prácticas en la prestación de los servicios de salud.

Este reconocimiento ratifica el [compromiso institucional de la Subred Sur con el acompañamiento técnico](#), el intercambio de conocimientos y la construcción colectiva de capacidades que permiten elevar los estándares de atención en el sistema de salud del Distrito. Como entidad tutora, la Subred Sur ha brindado asesoría permanente a la IPS Health & Life, promoviendo procesos responsables, transparentes y centrados en el bienestar de los usuarios.

La estrategia “Hacer las cosas bien, trae cosas buenas”, liderada por la Secretaría Distrital de Salud, busca incentivar una cultura de [mejora continua, donde el trabajo colaborativo entre las instituciones](#) se traduzca en servicios más seguros, oportunos y humanizados para la comunidad.

Semana en imágenes



Novenas navideñas
en la Subred Sur



Entrega de regalos
en hospitales



Gestión Jurídica
Inteligente



Cierre de Gestión 2025
Formas de Participación